



おかげさまで2021年6月27日に創立40周年を迎えました！
これからも私たちは皆様の大切な目の健康を第一に考えた、
安心できる製品を提供し続けていきます。



但馬発、目指すはコンタクトケア日本一！ そして世界へ！

代表取締役社長 **米田 穰**さん

創業者である父は豊岡高校出身、米田の家は代々竹野に住んでいたことから、工場を豊岡中核工業団地に構えています。コンタクトケア用品を製造しているのは豊岡市が日本一になるべく、他社にない高性能な製品を作っています。アジア、ヨーロッパにも輸出しており、将来はアメリカへも輸出したいと考えています。「就職は地元がいい、でも日本全国や世界を意識した仕事をしたい」と思う高校生諸君はぜひわが社の門をたたいてほしいです！お待ちしております！



豊岡から最高品質のアイケア製品を製造し、届ける

主な業務 内容

創業時から40年以上真摯に瞳に向き合い、研究開発を行ってきました。オプテクスの製品は独創的かつ画期的な製品だと眼科医やユーザーの皆さまにご好評頂いています。Made in Japanの品質にこだわり、海外輸出の製品も含め、全製品を豊岡工場で製造し出荷しています。



世界初を作る会社

液中で分解する酵素を「液体酵素洗浄剤」として毎日コンタクトレンズ（CL）のケアに使えるよう世界で初めて製品化しました。また、CLケア用品に消毒力の高いポビドンヨードを使用している唯一の会社です。このような世界初の商品を豊岡で製造しています。

瞳の健康を第一に考えた会社

オプテクスは防腐剤を含まない目に優しい1回使い切りタイプの目薬を製造販売している数少ない会社です。研究から製造・販売まで、すべてを自社で行っているため、1回使い切り目薬のような特長ある製品を、お客様に提供することができます。

